
Die SPD-Fraktion beantragt, in den Fachausschüssen und eingerichteten Arbeitskreisen zu 
beraten, wie bei der demographischen Entwicklung und der Integration behinderter Menschen in 
unserer Stadt Rechnung zu tragen ist.  
 
Hierzu zählen:  
Wohnraum (Wohnungen), Geschäfte (Einkaufsmöglichkeiten), Schulen, Sportstätten, 
öffentliche Gebäude, Verkehrsraum (Parkplätze, Verkehrswege), ÖPNV, u.s.w. 
 
Nachdem Stv. Gartmann den Antrag erläutert hat, erklärt der Bürgermeister, dass dieses Thema 
immer wieder allgegenwärtig behandelt werden müsse.  
Es erfolgt eine Verweisung in den Ausschuss für Soziales und Kultur.  


